

## Dankbarkeit für die Teilnahme am UNIFY und für den Besuch unseres Partners Cevi Zürich

„Wir bedanken uns von Herzen für die Möglichkeit, an der vom YMCA organisierten UNIFY-Konferenz teilzunehmen. Diese bereichernde Erfahrung hat einen tiefen Eindruck bei uns hinterlassen, und wir sind unendlich dankbar dafür, dass wir Teil eines solch wunderbaren Treffens sein durften.“ Sagt Alvard.



Vom 22.-25. Februar 2024 besuchten Alvard Mkrтчian, Geschäftsleiterin und Vorstandsmitglied Lusine Poghosyan, Vorstandsmitglied des YMCA Spitak Prag für eine ihrer Lieblingsveranstaltungen UNIFY. „UNIFY bot eine einzigartige Möglichkeit für geistliches Wachstum, Gemeinschaft und gemeinschaftliches Engagement. Die Veranstaltung war gut organisiert, und das Engagement des internationalen Cevi-Teams war in jeder Hinsicht offensichtlich. Die inspirierenden Sitzungen, die sinnvollen Diskussionen und das Gefühl der Zusammengehörigkeit unter den Teilnehmern waren wirklich erbaulich. Von Menschen umgeben zu sein, die einen gemeinsamen Glauben und gemeinsame Werte teilen, war unglaublich motivierend. Die Veranstaltung hat nicht nur unsere spirituelle Reise vertieft, sondern auch neue Freundschaften und Verbindungen geschaffen, die ich noch lange in Ehren halten werde.“ Sagt Alvard.

Nach der Unify-Konferenz besuchten Alvard und Lusine auch den Cevi Zürich. Sie hatten die Gelegenheit, viele Themen mit unseren Partnern in Zürich zu besprechen und viele Pläne für die weitere Zusammenarbeit zu entwickeln. Sie veranstalteten einen armenischen Abend, an dem sie köstliche traditionelle armenische Gerichte kochten, viele Armenische und Schweizer Freunde begrüßen durften und eine tolle Zeit miteinander verbrachten. Adrian und Julia sorgten dafür, dass sie sich wie zu Hause fühlten und organisierten für sie in ihrer Freizeit auch einige Ausflüge.



Im Namen des Vorstands des YMCA Spitak und mir persönlich möchte ich dem gesamten Team des Cevi Zürich für den herzlichen Empfang und die offene Umarmung während unseres Besuchs herzlich danken. Ihre Gastfreundschaft, verbunden mit dem produktiven Treffen, hat einen bleibenden Eindruck bei uns hinterlassen. Wir schätzen das Engagement und die Unterstützung, die uns das Team des Cevi Zürich entgegengebracht hat, sowie all diejenigen, die grosszügig ihre Zeit zur Verfügung gestellt haben und so jeden Tag unseres Besuchs interessant und zielführend gestaltet haben“. Sagt Alvard.